



Ciudad de México, a 21 de agosto de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECONOCE IPN LABOR DE 50 AÑOS A DOS TRABAJADORES, CON PRESEA

- Se congratula Fernández Fassnacht por quienes han dedicado gran parte de su vida a laborar en esta institución de educación superior

C-638

El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, agradeció el compromiso que ha tenido el personal de esta casa de estudios y entregó a dos trabajadores, por 50 años de labor ininterrumpida, un diploma y la presea “Carlos Vallejo Márquez”.

Se congratuló de acompañar a los premiados quienes han dedicado una buena parte de su vida a colaborar en esta casa de estudios en reconocimiento al personal de apoyo y asistencia a la educación al recordar que las funciones sustantivas de ninguna institución de educación superior se pueden realizar sin su apoyo.

En su mensaje Fernández Fassnacht destacó el justo reconocimiento que se hace con la entrega del diploma y presea Juan de Dios Bátiz a 143 compañeros. Así como la entrega de 220 diplomas al Mérito Politécnico y se otorga al personal de Apoyo y Asistencia a la Educación del IPN.

Esta ceremonia, agregó, sirve para refrendar el compromiso que tenemos todos los que laboramos en esta institución con la formación de nuestros jóvenes estudiantes y con las generaciones de conocimientos que contribuyan a resolver los problemas nacionales.

En esta tarea, añadió, el personal administrativo juega un papel fundamental y con su quehacer cotidiano contribuye a que existan las condiciones necesarias para que la actividad académica de nuestra comunidad se desarrolle de forma adecuada; por lo que se reconoce el esfuerzo de cada uno de los galardonados por el empeño que ponen para lograr día a día este objetivo.



La presea "Carlos Vallejo Márquez" se entregó, por 50 años de labores a Jorge Arturo Martínez de la Escuela Superior de Medicina, y a Lucio Domínguez Estrada de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Zacatenco. Así como a los 143 que recibieron la presea "Juan de Dios Bátiz", por haber cumplido 30 años de trabajo ininterrumpido. "Se dice fácil, pero no lo es tanto, es toda una vida".

Aseguró a los presentes que todos han dejado una huella profunda en la comunidad politécnica, porque su apoyo a las diferentes actividades sustantivas es una aportación de gran valía, para que miles de politécnicos que han pasado por nuestras aulas tuvieran una experiencia académica valiosa tanto en el terreno formativo como en el personal.

E

n cuanto al personal reconocido con diplomas en Eficiencia y Eficacia, Fernández Fassnacht señaló que han colaborado a la mejora continua del Instituto y recordó que, iniciamos en el 2015 un proceso de renovación integral en el Politécnico, en donde su contribución ha sido de la mayor importancia y con su dedicación, compromiso y participación garantizan el día a día de la vida institucional.

Esta participación agregó, nos ha permitido mejorar las actividades de docencia, investigación, difusión de la cultura y divulgación de la ciencia y que son nuestra razón de ser.

Recordó que la transformación de las instituciones de educación superior se construye y sostienen a partir de las acciones cotidianas, de brindar una atención adecuada a nuestra comunidad y de proveer oportunamente los servicios de apoyo junto a nuestros estudiantes, profesores e investigadores.

La base de este cambio se apoya, sin duda, en la labor que ustedes desempeñan y por eso reconocemos el trabajo que desempeñan en ocasiones como ésta; les alentamos a que no dejen de poner su mejor esfuerzo todos los días porque la formación de profesionistas y científicos y la generación de conocimiento que es lo que llevamos a cabo requiere de un gran compromiso y convicción inquebrantable. Recuerden que sus logros, son también logros del Politécnico.

A nombre de los galardonados habló Marta Jiménez Rivera. Fernández Fassnacht, estuvo acompañado de algunos secretarios y del profesor Felipe Antúnez Luna, secretario general de la Sección 11 del SNTE.

===000===